

FORUM HANDI VOIRON 2025

1er avril 2025

09H00 - 18H00

Salle des fêtes, place Jacques-Antoine Gau, 38500 Voiron



LIVRET DES EXPOSANTS, CONFÉRENCES & ANIMATIONS





FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Nous sommes ravis de vous annoncer la troisième édition du Forum Handi, une initiative conjointe du Rotary Club de Voiron, de la Ville de Voiron et d'un petit groupe d'étudiants de Grenoble Ecole de Management. L'événement se tiendra le 1er avril 2025 à la Salle des Fêtes de Voiron.



Qui contacter en cas de questions ?

Pierre Moreigne
+33 6 27 76 60 46
moreigne@gmail.com

Mark Thomas
+33 7 88 67 35 92
markawthomas@yahoo.com

Brigitte Paris
+33 6 85 02 41 78
paris.brigitte@wanadoo.fr



FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

LISTE DES ASSOCIATIONS PRÉSENTES

ACADIA

ADPA

AFTC Isère

AFG autisme - MAS du Guillon

AFIPH

ALHPI

Anapedys

APATHLON

APF France Handicap

Association cAPAbles

Association Sainte Agnès

Centre de COTAGON

Compostelle en Rhône Alpes

CREPS

Dépann'familles

Dyspraxique Mais Fantastique

France

Ecladanse Voiron

Ecladanse La Murette

Fondation Frederic Gaillanne

France AVC38

GETH

Handigital

HandiGolf

HandiSport 38

HANDIWORK

Institut Français de Zoothérapie

La Pepinière des Talents

La vie à donf (Tennis de Table)

Le Bercaïl Paysan

Le fil rouge

Le Regard bleu

Luméo

Maison de l'Emploi Pays Voironnais

Maison Paquerette

Notre différence, notre force

Prescri'Bouge

Rotary Club de Voiron

SESSAD des Goelettes

Service autonomie - Maison du

département du VOIRONNAIS

CHARTREUSE - département de l'ISERE

Université pour Tous du Voironnais

Yatch Club Grenoble Charavines



FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie informations & aide



L'association Acadia, première école de chien d'assistance pour personne diabétique de type 1, a à cœur de sélectionner et donner une seconde chance à des chiens issus de refuge. Pour cela, elle a besoin de nombreuses familles d'accueil prêtes à offrir un doux foyer temporaire à ces élèves à quatre pattes.

L'association familiale de l'Isère pour personnes handicapées prend en compte l'évolution des besoins et exigences de chacun, en faisant vivre l'innovation et l'expérimentation, pour garantir une offre adaptée et sans cesse réadaptée aux attentes des personnes.



L'objectif principal de l'association est de favoriser, pour toute personne en situation de handicap d'origine psychique ou cérébrale, l'accès à des conditions de vie satisfaisantes grâce à un accompagnement adapté aux besoins individuels dans différents domaines de vie (logement, soin, activité sociale ou professionnelle, vie relationnelle, citoyenneté et démarches administratives...).

ANAPEDYS est une fédération qui regroupe des associations de parents d'enfants dyslexiques et en difficultés d'apprentissage du langage oral et écrit. L'association est un carrefour pour tous ceux qui s'intéressent aux troubles Dys : Dyslexie, Dysphasie, Dyspraxie, Dysgraphie, Dyscalculie, TDAH, TDA. Il offre des informations et des ressources pour les enfants, les adolescents, les adultes atteints de ces troubles, ainsi que pour leur famille, les enseignants, les chercheurs, les soignants, les employeurs.





FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie informations & aide



La Délégation APF France handicap de l'Isère a pour mission d'accompagner et de défendre les droits des personnes en situation de handicap et de leurs proches.

Le centre de COTAGON propose des soins de réhabilitation psychosociale et l'accompagnement personnalisé s'inscrit dans le projet de la personne accueillie (avec notification MDPH). Au travers de mises en situation ordinaires, le Résident apprend à réduire les manifestations du handicap psychique, à mieux vivre avec, pour accéder à une vie la plus autonome possible.



L'Association de Familles de Traumatisés Crâniens (AFTC) a plusieurs missions importantes :

Organiser un soutien mutuel des familles et des blessés.

Informier autour du traumatisme crânien et des lésions cérébrales.

Représenter les blessés et leur famille auprès des instances décisionnelles.

Participer avec les professionnels à la création et au fonctionnement de structures spécialisées.

Faciliter les contacts entre les familles des Traumatisés Crâniens et les blessés eux-mêmes.

L'ADEPA (association de défense et d'entraide des personnes amputés) est une association qui soutient les personnes amputées en leur apportant aide, accompagnement et informations sur les prothèses, la rééducation et l'insertion sociale. Elle œuvre pour améliorer leur qualité de vie et défendre leurs droits.





FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie informations & aide



Les Maisons d'Accueil Spécialisées (MAS) sont des établissements qui ont pour objectif de répondre aux besoins des personnes adultes handicapées en situation de "grande dépendance". Les MAS ont pour mission d'offrir une aide humaine et technique permanente, proche et individualisée à ces adultes handicapés.

L'association Dépann'Familles a pour mission de soutenir les familles en proposant des modes de garde souples, adaptés à leurs besoins et temporaires. Leurs services visent à prévenir l'épuisement des parents, favoriser l'insertion sociale et professionnelle et aider les familles à traverser un moment difficile.



La mission de DMF est de rassembler, informer et aider toutes les familles touchées par la dyspraxie ou TDC (trouble développemental de la coordination) et les troubles associés (dyslexie, dyscalculie, dysgraphie, dysorthographe, TDA/H).

La Fondation Frédéric Gaillanne est la 1ère école d'éducation de chiens guides en Europe exclusivement destinée aux enfants aveugles et malvoyants âgés de 12 à 18 ans. La Fondation Frédéric Gaillanne a pour but d'offrir à des jeunes mineurs aveugles et malvoyants des chiens guides pour leur donner accès à toutes les dimensions de l'expérience humaine, de permettre à chacun de développer son autonomie, de mettre en évidence les valeurs de chaque individu.



DES CHIENS GUIDES
POUR LES ENFANTS AVEUGLES



FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie informations & aide



La Fédération Nationale France AVC, créée en 1998, soutient les patients victimes d'AVC et leurs familles. Elle fédère les associations locales, favorise l'entraide, représente le réseau auprès des pouvoirs publics et développe des actions stratégiques et scientifiques pour améliorer la prise en charge des AVC.

La Pépinière des Talents crée une prépa-apprentissage pour répondre aux besoins éducatifs spécifiques des jeunes porteurs de troubles DYS de 16 à 19 ans : dyslexiques, dysphasiques, dyspraxiques, dysgraphiques, dysorthographiques, dyscalculiques ou ayant un TDA-H (Trouble Déficit de l'Attention avec ou sans hyperactivité).



Le Bercail Paysan accueille à la journée, depuis juin 2020, des adultes en situation de handicap mental, au sein d'une exploitation agricole, à Gillonnay. L'association Sainte Agnès propose un accompagnement personnalisé tout au long de la vie, en tenant compte des besoins et des souhaits de chacun. Sa structure à taille humaine et son organisation favorisent la proximité entre les bénéficiaires et les professionnels. Forte de plus de 150 ans d'expérience, elle s'appuie sur des compétences humaines et professionnelles reconnues.

LuméO propose un parcours de formation «Autodétermination & Handicap» et «MDH-PPH» et des services en Orientation & Mobilité élargies aux personnes atteintes d'une déficience visuelle et/ou auditive, de troubles du développement intellectuel, de troubles du spectre autistique, de troubles neurovisuels etc.





FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie informations & aide



La Maison Pâquerette à Voiron est un centre de médecines alternatives proposant kinésiologie, sophrologie, yoga et autres pratiques de bien-être. Elle accueille des consultations et des événements dédiés à la santé holistique.

L'Association Notre Différence, Notre Force a pour mission de rassembler les aidants, parents, amis et toutes autres volontés qui souhaitent œuvrer et soutenir les enfants en situation de handicap ou à besoins spécifiques âgés de 0 à 16 ans.



Le Service Autonomie Voironnais Chartreuse s'adresse aussi bien aux personnes âgées en perte d'autonomie qu'aux personnes en situation de handicap, ainsi qu'à leurs proches aidants. Son rôle est d'accueillir, informer et accompagner ces publics dans leurs démarches, en proposant un soutien et une coordination des services adaptés à leurs besoins.

Le Service d'Éducation Spéciale et de Soins à Domicile (SESSAD) des Goélettes à Voiron a pour mission d'accompagner les enfants et adolescents atteints de déficiences intellectuelles, motrices ou auditives. Il vise à favoriser leur inclusion scolaire et leur autonomie. Les services proposés sont adaptés aux besoins de chaque enfant et comprennent des moyens médicaux, paramédicaux, psychosociaux, éducatifs et pédagogiques.



SESSAD des Goélettes

Service d'Éducation Spéciale et de Soins A Domicile
5 Rue des Goélettes
38080 L'ISLE d'ABEAU



FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie sports & loisirs



L'Apathlon est un challenge sportif inclusif où collégiens et personnes en situation de handicap relèvent ensemble divers défis (basket fauteuil, judo, biathlon...). Organisé par CEMAVI 38, il promeut solidarité, sport-santé et sensibilisation au handicap.

Depuis 2015, l'association propopro des Cours d'Activités Physiques Adaptées pour Bien harmoniser ses Loisirs, ses Envies et sa Santé. L'association cAPABLES met en place des séances d'Activités Physiques Adaptées collectives et/ou individuelles pour les particuliers, les établissements et les entreprises.



CREPS

vergne-Rhône-Alpes
Ion-Pont-d'Arc • Voiron • Ly

Le CREPS de Voiron, a pour mission de promouvoir le sport et l'animation socioéducative à travers, la formation des professionnels, l'accompagnement des sportifs de haut niveau et la promotion de la pratique sportive.

Ecla'Danse, association de La Murette, propose divers styles de danse (jazz, classique, hip-hop, etc.) et des cours adaptés, dont la handidanse pour les personnes en situation de handicap. Elle participe à des événements locaux et organise un spectacle annuel.





FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie sports & loisirs



L'association Handigolf, fondée en 1993, œuvre pour l'inclusion des personnes en situation de handicap à travers la pratique du golf. Depuis 2007, elle est rattachée à la Fédération française de golf et compte 48 golfs partenaires.

Sa mission est de proposer une activité sportive adaptée à toute personne présentant un handicap physique (moteur ou sensoriel). Leur mission se décline en plusieurs objectifs, notamment, de promouvoir, développer et organiser les pratiques Handisport dès le plus jeune âge. Ils encouragent les jeunes à participer à des activités sportives adaptées.



L'Institut a pour mission de développer des formations professionnelles et universitaires aux pratiques de la médiation animale. Ils visent à aborder la dimension professionnelle sur la médiation animale et tout ce qui s'y rapporte, y compris les programmes, les méthodes spécifiques et les projets. Il organise également des initiatives d'informations sur la médiation animale et des rencontres entre les acteurs du social, de la santé et de l'enseignement.

Créée en 1999, l'association ADONF favorise les rencontres entre personnes handicapées et valides à travers des aventures sportives et humaines. Elle propose diverses activités telles que la randonnée, le ski assis, le tennis de table, la voile, le kayak, le parapente, le VTT/FTT et le handbike.





FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie sports & loisirs



L'association Le Fil Rouge, fondée par Michel Szempruch, est une coopérative de production audiovisuelle axée sur des thématiques sociales comme le handicap et la mémoire. Elle réalise des documentaires engagés et propose des ateliers pour initier le public aux techniques audiovisuelles.

L'objectif de l'association est d'organiser des loisirs, des sorties, en priorité en relation avec le monde animal, pour des personnes de tout âge souffrant de troubles autistiques. Le regard bleu compte sur des adhérents et sur des personnes accompagnantes pour rendre tout cela possible.



L'activité physique pour tous !

L'Institut a pour mission principale de développer des formations professionnelles et universitaires aux pratiques de la médiation animale. Ils visent à aborder la dimension professionnelle sur la médiation animale et tout ce qui s'y rapporte, y compris les programmes, les méthodes spécifiques et les projets. Il organise également des initiatives d'informations sur la médiation animale et des rencontres entre les acteurs du social, de la santé et de l'enseignement spécialisé.

La mission du club est de mettre toute la voile et le kayak au service du sport, du tourisme et de l'éducation de la jeunesse. Quelques-unes de ses activités principales inclut des cours collectifs de voile et de kayak, la location de matériel nautique, des stages, des entraînements sportifs et des manifestations à dominantes sportives ou culturelles en direction de tous les publics.



BASE NAUTIQUE
LAC DE PALADRU



FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre

Exposants

Catégorie emploi & insertion professionnelle



Inscrit dans le champ de l'économie sociale et solidaire, le GETH agit en Isère, dans le Rhône et départements limitrophes pour favoriser l'emploi des personnes en situation de handicap.

Handiwork est une association qui forme les personnes en situation de handicap directement en entreprise, via des dispositifs comme la Formation en Situation de Travail (FEST). Elle accompagne l'insertion professionnelle et le recrutement durable des participants.



Handigital est une école préparatoire aux métiers du numérique, prioritairement ouverte aux personnes en situation de handicap, notamment avec des troubles du neuro-développement (TSA, DYS, TDAH). Elle vise à favoriser leur inclusion professionnelle tout en répondant aux besoins en compétences numériques des recruteurs.

Sa pour mission d'accueillir, informer, orienter et accompagner les habitants et les entreprises du Centre Isère sur toutes les questions liées à l'emploi et à la formation. La Maison de l'Emploi est le fruit d'un partenariat actif entre le CDG38 et le CNFPT Rhône Alpes Grenoble, en association étroite avec les collectivités locales de l'Isère.



L'Université pour Tous du Voironnais (UPT) propose des conférences, ateliers (langues, arts, bien-être) et sorties culturelles accessibles à tous. Basée à la Maison des Associations, elle offre un large choix d'activités pour l'épanouissement personnel.



FORUM HANDI - 3e édition

1er avril 2025

Salle des fêtes - Voiron

Entrée libre



FORUM - HANDI

ENTRÉE LIBRE

1ER AVRIL
2025
SALLE DES
FÊTES (VOIRON)
DE 9H À 18H

STANDS

ATELIERS

CONFÉRENCES

POUR PLUS
D'INFORMATION :



Rotary
District 1780

